

11 : Renvoi de Quang-Uyen

- Combat spirituel : le démon s'acharne contre Van ; contre nous aussi peut être ! ayons conscience d'avoir parfois cet ennemi dans notre vie qui est une force invisible, comme nous le dit l'Écriture.
- Le démon pousse au désespoir. Attention, il exploite tous les moyens, en passant parfois par les paroles ou les actes d'autres personnes.
- Van entre dans le combat par la prière et un acte d'humilité. Son trouble disparaît. Il recouvre la paix.
- Le démon ne lâche pas facilement. Quand quelque chose est apaisé, il trouve un autre « sujet » pour apporter du trouble.
- Autre arme de Van dans ce combat d'usure de l'adversaire : ne plus faire attention à ce « jeu du diable ». Mettre les choses à distance. Moins il se montre atteint et moins le démon peut l'importuner.
- Se décharger de toutes les tristesses dans le cœur de sa mère Marie. Abandon à Marie, rempart contre l'adversaire, lui laissant obtenir la victoire dans le combat. Quelle place laissons-nous à Marie dans nos combats ?
- Oser offrir nos blessures et nos larmes « comme témoignage d'amour et de reconnaissance ». A réfléchir ensemble : ce n'est pas ce qu'il y a de plus spontané !
- Partageons sur les armes à employer dans nos combats. Cf '*Les armes de Van dans les combats de la vie*', de Grégoire Corneloup, Amis de Van Editions.